

Erwachsenen Trainingsfahrt nach Wildschönau 27.1. – 3.2.2024

Unter dem Motto: Trainingsfahrt für alle, die Skifahren, Schneewandern oder die Seele baumeln lassen wollen starteten 19 Teilnehmerinnen und Teilnehmer frühen Samstagmorgen mit zwei Kleinbussen und einem Privatwagen in Richtung Tirol. Am frühen Nachmittag erreichten wir unser Hotel Bergkristall – in Wildschönau (Mühltal, Oberau).

Am Sonntag starteten 14 Skifahrer bei idealen Schneeverhältnissen und blauem Himmel in das Skigebiet Ski Juwel in den Tiroler Bergen. Und Fünf Wanderer fuhren mit dem vereinseigenen Skibus ins höher gelegene Thierbach zu ihrer ersten Rundwanderung im Schnee.

So ginge es bis zum Mittwoch weiter. Am Donnerstag wurde dann das Wetter etwas ungünstiger aber das hielt die erfahrenen Skifahrer nicht davon ab mit den 45 Liften die 113 Pistenkilometer zu befahren.

Nach dem Skitag gönnen Sie sich ein paar ruhige Stunden im modernen Wellnessbereich. Im Dampf- wie auch im Zirben-Kräuterbad entspannte man zum bei angenehm milden Temperaturen und nirgends lässt sich ein Muskelkater besser kurieren als auf der Infrarot-Wärmeliege. Und anschließend konnten sich mit einem guten Buch im gemütlichen Ruheraum einkuscheln oder ein paar Runden im Erlebnis-Hallenbad schwimmen.

Abends genossen dann alle das vorzügliche 7 Gänge Menü und trafen sich dann anschließend zu Gesprächen und Gesellschaftsspielen.

Nach sechs sehr schönen Tagen ging es dann am Samstag zurück nach Neulsenburg. In der Gruppe waren auch sechs Teilnehmer, die zum ersten Mal dabei waren. Alle waren begeistert und wollen im nächsten Jahr wieder dabei sein. Das ist sicher ein tolles Kompliment für die Reiseleiterin Dagmar Promberger, die das alles organisiert hatte.